
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL

DÍA 4 DE NOVIEMBRE DE 2004

Asistentes:

D. Vicente Muñoz Sanjosé
D. Alfredo Segura García del Río
D. Miguel V. Andrés Bou
D. Antonio Díez Cremades
Dª. Chantal Ferrer Roca
D. Domingo Martínez García
D. Juan Martínez Pastor
Dª M. Carmen Martínez Tomás
D. Julio Pellicer Porres
D. Arturo Ortigosa Blanch
D. Pere Pérez Millán
D. Jesús Zúñiga Pérez 
D. Antonio Soriano Asensi
Dª. Carmen Romero Gordillo
D. José Fernández Torres
Dª. Mª Carmen Moreno López
Dª. Carmen Tortajada Bea
D. Antonio Vaquero Cabañas.

D. Jose L. Cruz Muñoz excusa su
asistencia por motivos docentes.

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y
con la asistencia de los miembros del Consejo de
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª
convocatoria la sesión a las 12:15 horas en el
Seminario del Departamento de Física Aplicada y
Electromagnetismo con el siguiente orden del día:

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del
Consejo del Departamento del día 17 y de la
reunión extraordinaria del 30 de septiembre de
2004.

2) Informe del Sr. Director.
3) Informe de las Comisiones.
4) Aprobación, si procede, del P.O.D para el curso

2004-2005.
5) Informe sobre el presupuesto económico. 
6) Permisos y Licencias del P.D.I.
7) Asuntos de trámite.
8) Turno abierto de palabra.

1) Aprobación, si procede, del acta de la reunión del Consejo del Departamento del día 17 y
de la reunión extraordinaria del 30 de septiembre de 2004.

A propuesta del Sr. Director, las actas de las reuniones del Consejo de Departamento del
17 de septiembre y del 30 de septiembre de 2004 se aprueban por asentimiento de todos los
presentes.

2) Informe del Sr. Director:

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos:

- El vicerrector ha revisado personalmente las O.C.A. y P.O.D. y se ha procedido a cerrar
grupos, en particular de laboratorio. Las asignaturas “Espectroscopia de Sólidos” de la Lic. en
Física y “Ondas electromagnéticas” de Ingeniería, se mantienen este año pese a tener menos
de diez alumnos matriculados.

- El Gerente ha decidido redistribuir al P.A.S. con objeto de dotar de personal a los institutos,
sustrayéndolo a los departamentos donde no sean necesarios.  Nuestro departamento no se
verá afectado por la medida.

- Se ha recibido en la Facultad el libro blanco de la titulación en física tal y como se prevé que
cambie con la reforma. Quienes lo deseen lo pueden consultar.  



- Se ha emitido un decreto que limita a una por año las convocatorias de habilitación nacional
que se pueden convocar, al menos hasta que cambie definitivamente el sistema.

- En la conferencia de Rectores se ha avanzado una propuesta de reforma del calendario
académico. Éste constaría de un primer cuatrimestre (1 sep.-22 dic), segundo cuatrimestre (1
ene.- abril aprox.), un período de exámenes en mayo y un período de cursillos de recuperación
o módulos cortos con exámenes en Julio.

3) Informe de las comisiones:

El Sr. Director insta a los presentes a solicitar a la biblioteca libros de consulta para los
alumnos, puesto que todavía queda presupuesto de nuestra facultad para ese capítulo.

4) Aprobación, si procede, del P.O.D para el curso 2004-2005.

El Sr. Director explica los cambios introducidos en el P.O.D. desde la última reunión del
Consejo de Departamento, debidos a cierre de algunos grupos y subsiguiente redistribución de
créditos entre los miembros del departamento, así como de la asignación de docentes a dos
materias que todavía estaban pendientes de asignación. A continuación, el Sr. Director
propone una votación en la que el P.O.D. es aprobado por unanimidad (18 votos a favor, 0
votos en contra y 0 abstenciones).

5) Informe sobre el presupuesto económico.

El Sr. Director informa de que el ahorro en diferentes apartados del presupuesto va a
permitir una mayor cuantía en inversiones. Además del ordenador para el seminario, que ya
ha sido adquirido, se comprará un mueble para guardarlo de forma segura. Además se
comprará una pequeña nevera, unos armarios de madera con cristales para la biblioteca y si es
posible un ordenador portátil. 

6) Permisos y Licencias del P.D.I.

No habiendo permisos solicitados se pasa al siguiente punto.

7) Asuntos de trámite

No habiendo ningún asunto que tratar se pasa al siguiente punto.

8) Turno abierto de palabra

D. Arturo Ortigosa solicita que se aumente el número de líneas telefónicas disponibles en
la sala de becarios y contratados de investigación, ya que una sola línea es insuficiente. El Sr.
Director explica que el aumento de líneas al exterior ha significado históricamente un
descontrol del gasto telefónico. Se podría considerar la instalación de una línea adicional
habilitada para llamadas urbanas, pero para mayores prestaciones se invita a los grupos de
investigación a contribuir con su presupuesto de proyectos, mucho más cuantioso, en general,
que el del propio Departamento.

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como
Secretaria extiendo la presente Acta.

Burjassot, 4 de noviembre de 2004

Fdo: Chantal Ferrer Roca

La Secretaria


